



# しおかぜ通信

学校教育目標「自ら学ぶ子供」 R7,5,27 No.7

八代市立郡築小学校  
校長 村嶋 博史



## 芸術鑑賞会の事前学習会が行われました

令和7年5月20日(火)、4年生以上の子供を対象に、芸術鑑賞会の事前学習会が行われました。

広島交響楽団から5名の団員が来校され、来月実施される芸術鑑賞会で演奏する音楽や楽器などについて説明をされました。この会を通して、子供たちは、来月実施される芸術鑑賞に対する興味・関心を大いに高めたことと思います。

来月実施されます芸術鑑賞会(交響楽団の演奏)は、全校児童で鑑賞します。また、保護者や地域の方の鑑賞も可能ですので、ご都合がつかれる場合はオーケストラ演奏をご鑑賞ください。(観覧無料です)



### 【広島交響楽団による芸術鑑賞会について】

- ・日 時:6月9日(月)、10時30分から
- ・場 所:本校体育館(座席はありませんが、必要な方はお気軽に職員へお伝えください)
- ・備 考:駐車場は、晴天時は運動場に駐車してください。雨天時は駐車場が確保できませんので、自転車や徒步などでおいでください。

## 運動会をご観覧いただきありがとうございました

令和7年5月25日(日)、雨天順延で開催した運動会は、途中から日光が降り注ぐ絶好の運動日和となりました。

その中、子供たちは、練習の成果を発揮しようと一生懸命に競技や演技をしていました。きっと保護者の方もお子様の成長を感じられたことだと思います。そして、頑張っていたところや成長を感じたところなど、ほめていただいたことだと思います。

学校では、運動会で得た「協調性や思いやり、粘性・耐性」などの能力を、これからの中学校生活で大いに発揮するように指導・支援していきます。

ご観覧いただいた来賓の方々や保護者の方々、準備や片付けにご尽力いただいたPTA役員の方々をはじめ多くの保護者の方のおかげで、盛大かつ迅速、安全に行えました。心より感謝いたします。また、安全協会の方々の交通整理にも感謝いたします。



## 子供のコミュニケーション能力を育てる 【その②】

### 「ありがとう」「ごめんね」を自然に言う(気持ちを言葉で伝える)

コミュニケーション能力は、社会生活において、個人の信頼関係の構築や組織の円滑な運営上大切な能力です。このコミュニケーション能力を子供に育てるために、次のことを大切にしていきたいと思っています。

会話の中で大人が、手伝いをしてくれたら「ありがとう」、約束を守れなかったら(言い訳せずに)「ごめんね」と自然に使っていると、子供は「気持ちは言葉にして伝えるもの」ということを自然に学びます。そして、これがコミュニケーションのベースとなる「相手への配慮」となっていきます。

ご家庭でも、大人が率先して「ありがとう」「ごめんなさい」を子供に伝えてみてください。

(次回「その③」を掲載します)